

Golpiza a adulto mayor conmueve a Nogales y moviliza apoyo municipal

Desde la alcaldía se pusieron en contacto con la persona afectada, quien lejos de solicitar apoyo monetario o enseres para mejorar sus condiciones de vida, pidió apoyo para electrificar su vivienda.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

Conmoción provocó en la comunidad de Nogales la violenta agresión y robo del que fue víctima Juan Cabrera, un adulto mayor de 76 años quien vivía en sector alto cercano al cementerio, tanto así que la Municipalidad, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario se puso en contacto con el afectado para ver cómo pueden ayudarlo.

Cabe recordar que el incidente fue perpetrado por un individuo identificado como un adicto activo a la pasta base, quien aprovechó la vulnerabilidad de su vecino. Según los reportes, el sujeto ingresó a la vivienda del anciano, lo golpeó con brutalidad y luego hurtó los cables de cobre que suministraban electricidad a su hogar, dejándolo en total desconexión y abandono.

Frente a este acto de crueldad, la máxima autoridad comunal, Leslie Pacheco, expresó su firme repudio. “Desde el municipio de Nogales, lamenté y condené esta brutal agresión sufrida por una persona adulto mayor de la comuna”,



GOLPES Y CORTES EN SU CARA Y MANOS RECIBIÓ JUAN CABRERA POR PARTE DE SU AGRESOR.

afirmó la alcaldesa.

La edil, en una muestra de apoyo inmediato, se dirigió personalmente hasta el domicilio del afectado acompañada de equipos de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) y el concejal Christian Vásquez. El objetivo de la visita fue evaluar las condiciones del adulto mayor y articular una red de ayuda.

“Junto a la Dideco y el

concejal Christian Vásquez fuimos a visitar al afectado para darle nuestro apoyo como municipalidad y a ofrecerle ayuda social”, detalló la alcaldesa. “El afectado sufrió el robo de cables que le suministraban electricidad y quedamos de ayudarlo en ello”, aseguró, comprometiéndose a la reposición del tendido eléctrico para restablecer un servicio bá-

sico fundamental.

APOYO MUNICIPAL

El compromiso del municipio se extiende más allá de la solución inmediata. Reconociendo la extrema vulnerabilidad de la persona, quien vive completamente solo y fue atacado con “muchísima crueldad”, la municipalidad activó sus protocolos de protección social, la cual consiste en



DESDE EL MUNICIPIO OFRECIERON AYUDA PARA DON JUAN.

ayuda técnica inmediata.

La primera acción concreta es la reparación urgente del sistema eléctrico de la vivienda, solucionando el corte provocado por el robo de los cables de cobre.

En segundo lugar se le ofreció apoyo social y psicológico. A través de la Dideco se le está proporcionando contención psicológica para sobrellevar el trauma del asalto, así como asistencia social permanente para garantizar su bienestar.

Finalmente, se le ofrece un acompañamiento permanente. La administra-

ción municipal se ha comprometido a realizar un seguimiento constante de su situación.

“Es una persona adulto mayor que requiere nuestro cuidado y así lo haremos”, sentenció la alcaldesa Pacheco, subrayando el deber de la comunidad de proteger a sus adultos mayores.

El caso ha encendido las alarmas sobre la seguridad en la comuna y la necesidad de reforzar las redes de protección para los vecinos más vulnerables, mientras la víctima recibe el respaldo institucional prometido. 📍